

EuroAirport Basel-Mulhouse-Freiburg; öffentliche Anhörung

"Balanced Approach"

Aus der Sitzung des Umwelt- und Betriebsausschusses Abfallwirtschaft Landkreis Lörrach ergeht ein **geänderter** Beschluss.

Antrag der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen:

Ergänzungen zur „Positionierung des LK Lörrach zum EuroAirport Basel Mulhouse Freiburg“

Die Vorsitzende stellt zunächst die einzelnen Punkte des Antrags zur Abstimmung.

1. Der Landkreis fordert eine Ausweitung des Flugverbotes um die Stunde von 23:00-24:00 (außer Notfällen) ab Ende 2021.

Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen, 4 Enthaltungen

2. Der Landkreis fordert die Präzisierung eines Startverbotes ab 23:00. D.h. der Luftraum muss nach 23:00 Uhr von Starts freibleiben.

Abstimmungsergebnis: 14 Ja-Stimmen, 5 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung

3. Der Landkreis fordert eine Verlegung der (stationären) Lärm-Messstation Efringen-Kirchen im Einvernehmen mit dem Landkreis, sowie eine 2. Lärm--Messstation (auch mobil) ebenfalls im Einvernehmen zu errichten.

Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen, 12 Nein-Stimmen, 4 Enthaltungen

4. Der Landkreis fordert die Sicherstellung der Belange der deutschen Anrainer bei der Festlegung der An- und Abflugrouten im Rahmen des Verfahrens zum „balanced approach. Der Landkreis wendet sich diesbezüglich an das BAF bzw. BMVI (Ref LF 17).

Abstimmungsergebnis: 2 Ja-Stimmen, 13 Nein-Stimmen, 5 Enthaltungen

5. Der Flugverkehr darf den Ausbau der Windenergie im Landkreis nicht beeinträchtigen.

Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen, 15 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen

Anschließend stellt **die Vorsitzende** den Verwaltungsvorschlag mit der Ergänzung von Punkt 1 und Punkt 2 aus dem Antrag der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen zur Abstimmung und Empfehlung an den Kreistag.

Aktualisierter Wortlaut:

Es ergeht nachstehender

Beschlussvorschlag an den Kreistag:

Der Kreistag beschließt die sich in der Anlage befindliche Stellungnahme.

Der Landkreis fordert eine Ausweitung des Flugverbotes um die Stunde von 23:00-24:00 (außer Notfällen) ab Ende 2021.

Der Landkreis fordert die Präzisierung eines Startverbotes ab 23:00. D.h. der Luftraum muss nach 23:00 Uhr von Starts freibleiben.

Abstimmungsergebnis: 20 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme